

¿Por qué una mujer hereda la mitad de lo que hereda un hombre en el Islam?

Antes del Islam, las mujeres estaban privadas de la herencia, y cuando llegó el Islam, fueron incluidas en la herencia. Incluso obtienen más o partes iguales que los hombres, y pueden heredar mientras que los hombres no lo hacen en algunos casos. Los varones obtienen proporciones más altas que las mujeres según el grado de parentesco y linaje en otros casos, y este es el caso del que habla el Sagrado Corán:

﴿Al-láh prescribe respecto a [la herencia de] sus hijos: Al varón le corresponde lo mismo que a dos mujeres (...)﴾ [210] (Traducción del Corán, 4:11)

Una mujer musulmana dijo una vez que sufría por no entender este punto hasta que el padre de su esposo murió y su esposo heredó el doble de lo que heredó su hermana, compró lo básico que le faltaba, una casa particular para su familia y un auto, su hermana compró joyas con el dinero que recibió y guardó el resto del dinero en el banco, ya que su esposo es quien tiene que proporcionar vivienda y otros artículos básicos, en ese momento, entendió la sabiduría detrás de esta decisión y le dio gracias a Al-láh.

Incluso si en muchas sociedades las mujeres trabajan y se esfuerzan para cuidar de sus familias, la regla de herencia aquí no es válida. Porque, por ejemplo, un defecto en cualquier teléfono móvil causado por el propietario del teléfono por no seguir las instrucciones de funcionamiento, no es evidencia de corrupción de las instrucciones de funcionamiento.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/89/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/89/>

Sunday 14th of December 2025 06:53:05 PM